LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

REVUE ECCLÉSIASTIQUE ET HISTORIQUE

Comprenant douze pages, publiée le 1er et le 15 de chaque mois.

Abonnement: Canada, \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

SOMMAIRE:—Noces d'argent sacerdotales de S. G. Mgr l'Achevêque—La mort de S. G. Mgr Ireland—La mort et les funérailles de Mgr Provencher—Nouvelle paroisse à Winnipeg—Feu le R. P. P.-E. Gendreau, O. M. I.—Feu le R. P. Hyacinthe Hudon, S. J.—Les Missionnaires Oblates à Gravelbourg—Les Soeurs Grises dans l'Extrême Nord du Canada Direct Dong!—R. I. P. Canada—Ding! Dang! Dong!—R. I. P.

Aor. XAII

1 Octobre 1918

No 19

NOCES D'ARGENT SACERDOTALES DE S. G. MGR L'ARCHEVEQUE

En raison des circonstances, qui se prêtent si peu aux réjouissances, 8. G. Mgr l'Archevêque avait réuni la célébration du vingt-cinquième anniversaire de son ordination s'acerdotale à celle du centenaire de la fondation de l'Eglise de Saint-Boniface. Ces fêtes, on se le rappelle, ont été télébrées le 25 juillet dernier, avec la note de discrétion commandée par les événements.

Néanmoins, la célébration des noces d'argent sacerdotales avait été anticipée de deux mois. La date exacte de cet anniversaire était le anticipée de deux mois. La date exacte de cei anniversaire dans une sa les bonnes Soeurs Grises ont voulu la commémorer dans les santicipées du clergé de la une fête intime, à laquelle furent conviés les membres du clergé de la ville 1. ville, les membres de la famille de Monsigneur et les dames patronnesses de l'hospice Taché. Les orphelines de cette institution, dans une délicate et discrète discrète séance, rappelèrent le centenaire de l'établissement de la foi dans l'Oues, séance, rappelèrent le centenaire de l'établissement de Saint-Boniface l'Ouest, évoquèrent l'oeuvre des trois premiers évêques de Saint-Boniface exprimèrent l'oeuvre des trois premiers eveques de comme exprimèrent au jubilaire leur respectueuse affection et leur vive re-Connaissance pour ses bienfaits.

Saint-Joseph de cette ville commémorèrent elles aussi la date bénie d'une Les Rdes Soeurs des SS. NN. de Jésus et de Marie de l'Académie manière aussi délicate qu'ingénieuse. Elle retracèrent par le dessin et la photographie les diverses étapes des vingt-cinq années écoulées en des pages souvenir très compréhensives et vraiment artistiques.

Les Cloches mêlent leur note discrète aux voeux formés en ce jour nontés vers le ciel des divers points du diocèse pour le bonheur du enere lublaire et le succès des causes qui lui sont chères.

multos et faustissimos annos!